

LA REMISE DE L'ENCLAVE D'EGER, REDWITZ, À LA BAVIÈRE.

Josef Hemmerle

La ville d'Eger, autrefois au coeur de l'Egerland des Staufer et ville libre impériale, fut donnée en gage en 1322 par Louis de Bavière au Roi Jean de Bohême. Parmi les nombreuses possessions et droits de souveraineté qu'Eger avait encore en Bavière au début du 19^{ème} siècle, il y avait le domaine de Redwitz que la ville avait acheté en 1341 avec les terres seigneuriales du cloître de Waldsassen. Depuis l'instauration du royaume en 1806, les Bavarois essayèrent de régler les problèmes territoriaux, en particulier les rapports de souveraineté de l'ancienne région de Waldsassen. Dans le prétendu Traité territorial de Munich du 14. 4. 1816, qui régla l'échange de la principauté de Salzbourg et des régions de l'Inn et du Hausruck contre le Palatinat, on y inclut aussi l'enclave de Redwitz dans le territoire bavarois.

L'exposé traite des détails de l'entrée en possession de l'administration du district de Redwitz à Bayreuth par le commissaire général du service administratif de la région du Main. Le rapport détaillé du commissaire général donne une vue d'ensemble complète sur la situation statistique, sociale, économique, religieuse, juridique et fiscale de ce domaine d'Eger. De plus il nous apporte les nouvelles idées de ce haut fonctionnaire bavarois sur les prétentions que l'Autriche pouvait éventuellement avoir, vu ses droits de souveraineté sur Redwitz et les villages avoisinants.